

# BAB I PENDAHULUAN

## 1.1. Latar Belakang

Usaha Mikro Kecil, dan Menengah (UMKM) sangat membutuhkan ekspansi di bidang implementasi teknologi dan informasi, khususnya apabila usaha tersebut sudah berjalan lama, namun perkembangannya masih dirasa kurang pesat khususnya pasca pandemi, di mana daya beli masyarakat amat mempengaruhi tren dan juga laba yang didapatkan oleh setiap pelaku usaha [1].

UMKM Toko Obat dan *Petshop* Hewan Sehat (Haes) adalah sebuah UMKM di Kabupaten Sampang, Jawa Timur yang bergerak di bidang pertokoan khusus obat-obatan hewan ternak, peliharaan, maupun aksesorinya. Masa pandemi yang telah berlalu, menyebabkan banyak orang dengan hobi memelihara hewan, khususnya peliharaan meningkat secara signifikan, ini dibuktikan oleh banyaknya pesaing UMKM pada bidang yang sama yang bermunculan demi mengakomodasi sekian banyak selera pembeli baik dari segi harga, pilihan produk, maupun alasan lain.

Toko Obat Hewan adalah unit usaha penyedia obat dan/atau peredaran obat hewan selain obat keras [2]. Sedangkan petshop adalah unit usaha yang merupakan gabungan dari perdagangan kosmetik, perlengkapan, dan perdagangan eceran hewan piaraan [3].

Hal ini menyebabkan proses bisnis, khususnya penjualan yang ada di Toko Obat Hewan Sehat (HAES) yang sudah berdiri sejak tahun 2008 dengan umur yang sudah tidak muda lagi, ragam produk yang kian banyak dan bertambah stoknya, harusnya sudah dibekali dengan sistem informasi yang lebih terstruktur dan telah mengalami proses digitalisasi.

Adanya Sistem Informasi Pelaporan Keuangan Berbasis Desktop dibutuhkan oleh UMKM Toko Obat dan *Petshop* Hewan Sehat dalam membantu mendata dan memberikan solusi bagi hampir keseluruhan proses bisnis yang ada dalam UMKM tersebut. Salah satunya dalam memberikan kemampuan pelaporan keuangan dan keuntungan.

Sistem ini dibutuhkan untuk menangani permasalahan yang ada diantaranya dikarenakan data transaksi sudah didapatkan dari aplikasi, sedangkan data pengeluaran dan pendapatan masih belum terkompilasi atau terhubung ke dalam aplikasi sehingga sering terjadi kesalahan dalam perhitungan pendapatan dan pengeluaran dari operasional *petshop*.

Sistem aplikasi yang akan dibuat nantinya akan menggunakan *database* penjualan barang, detail data barang, yang sebelumnya telah ada pada aplikasi Sistem Informasi *Point Of Sales* Berbasis Desktop Toko Obat dan *Petshop* Hewan Sehat (SIPETHES).

Sistem Informasi *Point Of Sales* Berbasis Desktop Toko Obat dan *Petshop* Hewan Sehat merupakan sebuah aplikasi berbasis desktop yang digunakan oleh Toko Obat Hewan dan *Petshop* Hewan Sehat dalam mengelola barang dan penjualan harian, data penjualan harian tersebut kemudian akan digunakan sebagai dasar sistem informasi pelaporan keuangan yang akan dirancang [4].

Penggunaan pendekatan aplikasi desktop adalah dikarenakan penggunaannya mudah bahkan untuk perangkat komputer yang sudah berumur, mudah dipelajari, minim ketergantungan terhadap aplikasi lain seperti pembaruan sistem browser, dan permintaan perubahan sistem seiring berjalannya waktu, di samping itu alasan penggunaan *database MySQL* dengan bantuan *web server package XAMPP* digunakan dikarenakan mudah dioperasikan dan dipasang pada setiap perangkat baik pada perangkat baru maupun yang sudah berumur, bahkan dengan perangkat berspesifikasi rendah. Dengan adanya harapannya dapat menjadi solusi bagi setiap permasalahan dalam menyajikan informasi produk yang belum terorganisasi dengan seharusnya [5].

Namun, ruang lingkup yang ada dalam sistem yang saat ini berjalan masih belum menyeluruh, dikarenakan kekurangan dari pengembang aplikasi sebelumnya yang masih hanya berfokus pada pendataan barang, stok, dan transaksi sederhana saja, sehingga diperlukan perluasan cakupan fungsional aplikasi, untuk dapat mendukung kebutuhan lain dari UMKM tersebut khususnya di bidang akuntansi [4].

Sistem pelaporan keuangan sederhana yang akan diterapkan nantinya diharapkan dapat menunjang kebutuhan UMKM yang lebih besar dari segi

pengelolaan keuangan secara lebih menyeluruh dari yang sudah ada sebelumnya dengan bantuan Sistem POS yang masih belum sempurna.

Dari latar belakang masalah di atas maka penulis mengangkat judul Sistem Informasi Pelaporan Keuangan Berbasis Desktop di UMKM Toko Obat Hewan dan *Petshop* Hewan Sehat.

### **1.2. Rumusan Masalah**

Bagaimana merancang dan mengembangkan Sistem Informasi Pelaporan Keuangan Berbasis Desktop

### **1.3. Batasan Masalah**

Dalam pelaksanaan skripsi ini terdapat batasan masalah, diantaranya:

1. Menghubungkan proses POS Transaksional ke Sistem Informasi Pelaporan Keuangan menggunakan database yang sama dengan POS Transaksional.
2. Mengembangkan sistem POS dengan menambahkan proses-proses pada Akuntansi yaitu: Akun, Jurnal, Buku Besar, dan Laporan Keuangan.
3. Sistem informasi yang dirancang tidak akan mencakup proses akuntansi pajak dan pemasukan lain-lain. pemasukan yang dimasukkan pada sistem adalah pemasukan melalui transaksional penjualan pada sistem POS.

### **1.4. Tujuan**

Tujuan Skripsi ini adalah merancang dan mengembangkan Sistem Informasi Pelaporan Keuangan Berbasis Desktop di UMKM Toko Obat Hewan dan *Petshop* Hewan Sehat.

*Halaman ini sengaja dikosongkan*